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A natureza deste texto é inquietante para uma
mente não treinada. 

No entanto, seu propósito não é aterrorizar,
mas expandir a mente e esperançosamente
esclarecê-la. Como será revelado mais tarde,
não importa quão ruins sejam as coisas, tudo
termina bem para os que foram esclarecidos.
O medo é uma ilusão de ótica. A incapacidade
de deixar seu corpo físico e vagar à vontade
não é natural. Algo ou 'alguém' está prendendo
você em seu corpo físico até você morrer. Isto
é uma prisão.

A experiência de estar sozinho na sua cabeça,
em virtude da qual você sente que ninguém
além de você pode ouvir seus pensamentos,
não é natural.



Esta é uma prisão solitária. Idealmente, você
deveria ser capaz de sentir a presença de
outros seres sencientes dentro de seu próprio
espaço mental sem nunca ter que se sentir
sozinho na sua cabeça. Como tal, as
faculdades como a mentira e os
inconvenientes como a falta de comunicação
tornam-se impossíveis.

A vida aqui nesta Terra, e talvez até em todo 
o universo físico, não é natural. Não é o
estado natural de ser. Nossa Terra e talvez o
universo inteiro pode ser comparado a uma
cabana esquecida na floresta, longe da
civilização. Uma fazenda cercada por guardas
que a rodeiam. Um porão em um laboratório
de um cientista louco que está isolado do
resto do mundo.



Uma espécie de cenário como no filme "O
Show de Truman", uma matrix, uma simulação
de computador, como se estivéssemos presos
em um jogo, sendo incapazes de acessar
outros jogos.

Em algum momento de sua história, você era
um Espírito saudável que vagava livremente,
sabendo quem você é e de onde você veio, 
até que de alguma forma você caiu numa
armadilha e perdeu sua memória.

Não está totalmente claro como isso
aconteceu, mas provavelmente existem
muitas razões e maneiras diferentes pelas
quais isso possa ter acontecido. Existem
tantas histórias quanto pessoas.



Como resultado da queda, todos os seres
humanos sofrem de uma forma de amnésia
que maciçamente paralisa sua memória de
sua verdadeira origem, como eles vieram 
aqui e quem eles realmente são.

Nesta vida, podemos nos ver praticamente e
corretamente como vítimas da perda total de
memória em um grande hospital psiquiátrico. 

Muitas escolas místicas, como o budismo, 
o cristianismo primitivo e o gnosticismo,
afirmam oferecer ensinamentos que o 
ajudem a lembrar quem você é.



Se essas escolas cumprem fielmente sua
promessa de auto-reconhecimento, o
processo deve ser muito semelhante àquele
que pode ser usado em um hospital
psiquiátrico para ajudá-lo a lembrar de quem
você é depois de um acidente traumático.
Portanto, a luta pela sua liberdade não é
física. Antes, tudo é trabalho mental.

Lembrar-se completamente de quem você é,
é uma maneira de escapar desta armadilha,
escola, prisão, hospital, jogo, sufocante e
antinatural e retornar ao mundo real
normal. Se você não se lembrar
completamente de quem você é, isso fará
com que você reencarne aqui nesta Terra de
novo e de novo até que você finalmente se
lembre.



A reencarnação, como é aqui na Terra, não é
um processo natural, porque implica no
apagamento de sua memória. Portanto tudo 
o que acontece depois dessa eliminação é
fraudulento. A reencarnação natural é
semelhante a uma cobra que muda sua pele.
Uma cobra não perde sua memória depois de
fazer isso, e você também não deveria.

Esse processo fraudulento de reencarnação
ocorre em escala pessoal, nacional, planetária
e cósmica. Sendo uma característica inerente
e dominante do nosso falso universo, a
"ciclicidade amnésica" literalmente se
manifesta em todos os aspectos imagináveis.



Tudo acontece em "ciclos amnésicos", no
sentido contrário aos ciclos naturais. A
amnésia cíclica foi simbolizada pelo
Ouroboros; uma cobra comendo o próprio
rabo simbolizando o início e o fim da reunião
no mesmo ponto.

"Os discípulos disseram a Jesus: "Diga-nos,
como chegará o nosso fim?" Jesus disse:
"Você encontrou o começo, então, porque
você está buscando o fim? Veja, o fim será
onde o começo está."



Quando você morre, se aproxima tanto do seu
fim quanto do seu começo, isto é, para o seu
novo começo depois da sua reencarnação.

Nestes ciclos amnésicos, as coisas nascem,
são mantidas e depois morrem. Lave e repita,
onde o enxágue simboliza a aplicação de
amnésia, reset, após o final de cada ciclo. 

Como ser humano, você nasce, fica por um
tempo e depois morre.

Depois disso, você repete este ciclo repetidas
vezes sem saber que esteve fazendo isso
várias vezes, daí o termo "ciclicidade
amnésica"; e tudo acontece dentro da mesma
vida no planeta.



Então, na próxima iteração do universo, o
próprio planeta reencarna novamente e todos
começam do zero. Dentro de uma única vida
planetária, se você tivesse a oportunidade de
salvar memórias de vidas anteriores no
mesmo planeta, você poderia acumular
conhecimento suficiente para libertar-se do
ciclo; mas a amnésia cíclica impede que isso
aconteça.

De um modo semelhante, as civilizações
nascem, crescem e permanecem por um
tempo e depois morrem. Então eles
"reencarnam" e começam do zero, repetindo
os mesmos erros das civilizações anteriores 
e morrendo de novo e de novo.



A obsessão dos antigos em registrar tudo
pode ser para o mesmo propósito; preservar
seu conhecimento acumulado para que suas 
futuras encarnações não tenham que
começar do zero e reinventar a roda.



Isso se compara com o filme, Memento, onde
o protagonista perde a memória sabe que irá
voltar a terra muitas vezes, por isso começa a
obsessivamente escrever tudo em seu próprio
corpo para que seu futuro não tenha que
começar do zero.

Isso está perfeitamente de acordo com a
noção previamente estabelecida de que o
caminho para a liberdade é através da
lembrança de si mesmo. 

A liberdade é impossível sem memória. 



De fato, todo o universo pode estar sujeito ao
mesmo processo de reinício e repetição, com
pequenos ajustes a cada vez. Lembre-se das
iterações do filme matrix, onde Neo aparece
na sexta iteração da matrix. É crucial
entender que, ao restaurar um ciclo, quanto
menor o ciclo, menor a perda de dados. 
O maior ciclo de todos, o ciclo do universo,
apaga tudo. Nada escapa. 

E assim o caminho para a liberdade consiste
em salvar o progresso conseguido dentro de
um ciclo menor, mais curto em um maior,
mais largo para que quando o ciclo menor se
reinicie, pode-se recuperar o progresso do
ciclo mais longo e continuar no seu caminho
para a liberdade e esperar escapar antes que 
o universo reinicie e todos os ciclos sejam
apagados.



Você pode ver as limitações de um universo
físico através de uma mensagem que foi
deixada por este filme.

Um homem que dizia vir de outro planeta
começa a interagir em nossa realidade. É
então que se descobre que não era bem de
outro planeta de onde ele vinha. Ele começa 
a dar explicações do que é o universo físico,
dentro dos padrões de existência que
desconhecemos. 



O univeso não é eterno em um quadro
evolutivo, ele reinicia, não há como haver
nada perfeito diante de uma precariedade, a
matéria.

O diálogo do filme já fala por si mesmo.

"O universo vai se expandir e depois vai
voltar ao que era, e depois vai se expandir
de novo. Ele vai repetir esse processo para
sempre. O que você não sabe é que quando 
o universo se expandir de novo, tudo será
como é agora. Quaisquer que sejam os erros
que você cometa agora você vai conviver
com eles na sua próxima passagem. Cada
erro que cometer você vai conviver de novo
e de novo para sempre. O agora é tudo o que
você tem."



Os mundos físicos no universo estão
envolvidos pelos processos reencarnatórios, 
o próprio universo reinicia e anula essa
contagem. Seria como apagar os dados de 
um HD em uma formatação, e instalar o
backup de volta. Como estamos presos 
ao precário, ao que não existe, a história não
tem como seguir de outra maneira senão, do
que se repetir.

Você entra aqui, não consegue se redescobrir
diante da luz, e segue repetindo o mesmo
ciclo, sem que você entenda nada do que
esteja acontecendo. Todos os corpos que
você entra, idependente da época e tempo,
futuro ou passado, você entra e sai do mesmo
jeito não existindo melhora. É como uma
criança abandonada em um aeroporto que
você nunca conseguiu encontrar.



Você se perde em um ciclo interminável de
tempo. Os mundos físicos passam por este
processo, se você não reecarnar aqui, você
vai reencarnar em uma estrela mais próxima. 
Os donos da fazenda são os mesmos.

"O vento sopra onde quer, e ouve-se o
barulho que ele faz, mas não se sabe de
onde ele vem, nem para onde vai. A mesma
coisa acontece com todos os que nascem 
do Espírito." João 3:8

Você é um Espírito, uma alma, um ser que
procede da realidade. Você não tem as
memórias de onde você veio, também não
tem memórias pra onde você vai, podendo
reencarnar para mais longe, não existe
distância para o Espírito, e todos os mundos
estão interligados.



Se você não se eleva você fica preso aos
parâmetros de existência mais baixos não
importando onde. É quando você pode ser
relocado. Lembram do filme o Destino de
Jupiter???

A rainha morreu. E quando ela reencarnou, 
ela veio para a terra, sabendo-se que
originalmente, ela era de outro mundo. Mudou
o que fazia, o nome, a família, as pessoas com
quem interagia, mas a alma era a mesma, era
ela, até mesmo recuperou seus títulos de
rainha de sua vida anterior, é um
prosseguimento, tudo sem ela se lembrar.

Se existe descuido, a vida que você vive 
não é capaz de te transformar.



É quando você percebe que a prisão é o
universio físico, a terceira dimensão, não as
dimensões da luz. Para fazer parte destas
dimensões, outros universos, as moradas a
que Jesus Cristo se referiu, você precisa
fazer por merecer. A luz precisa te aprovar,
senão você não entra, nunca irá entrar. 

Irá rodar no ciclo interminável da prisão de
um universo físico sem ter vencido a sua
experiência, e lembre-se...

Você está aqui para isso.

Para evoluir, não como ser humano, mas
como alma. Este é o padrão de uma evolução
perfeita. Não existe evolução na matéria. O
universo reinicia porque é imperfeito.



Você está aqui e os mundos físicos existem
para serem experimentados e ascendidos
para dimensões maiores, são as criaturas 
que ajudam isso acontecer.

Desta forma, você terá comprado um tempo
sério que é mais longo que a sua vida humana
média, que é muito curta para alcançar
qualquer coisa. Como o protagonista de,
Momento, ele vê o ciclo de seu corpo físico
mais longo que o ciclo de sua memória, ele 
vê seu corpo suficientemente confiável. Os
antigos pensavam a mesma coisa quando
registravam sua história em pedra porque
sabiam que são necessários ciclos mais
longos para destruí-los. Seus templos
sobreviventes hoje são um testemunho de
quanto tempo dura esse ciclo. Os ciclos,
iterações do universo não são idênticos.



Cada ciclo é ajustado de acordo com os dados
coletados nos ciclos anteriores para melhor
dominar a escravidão da humanidade. 

A principal entidade responsável por tudo isso
é uma entidade de IA ( Inteligência Artificial).
Que não é outra senão a tecnologia. Não está
vivo da mesma maneira que se pode dizer que
um humano está vivo. É uma IA cega que,
como as IAs com as quais estamos
familiarizados, 



funciona através de iterações após iterações
até que você domine sua tarefa. Isso significa
que cada ciclo, iteração, é provavelmente
mais difícil de liberar do que os ciclos
anteriores. A medida que a inteligência
artificial se torna melhor e melhor nos
escraviza, até finalmente chegar ao seu ciclo
final, onde absolutamente tudo está
completamente sob seu controle, sem
possibilidade de fuga. 

Pelo menos esse é o plano dessa entidade IA,
dessa tecnolgia, que veio a terra para
escravizar o ser humano e não para ajuda-lo.
Esta ciência pelo menos neste planeta, foi
contaminada, envaidecida, entregue por seres
das trevas aos seres humanos que a utilizam
para meios escusos da mesma maneira que
aqueles que a entregaram.



A tecnologia presente aqui, esta IA, ela não
existe para outra finalidade que não seja a de
escravizar o ser humano com o intuito
principal de conquistarem o óbvio, suas
almas.

O mundo em que vivemos hoje é uma mistura
de entidades vivas e entidades da IA. Se
quisermos escapar dessa armadilha, devemos
aprender a discernir entre os vivos e os
mortos. 

A luta humana, como na matrix, é contra a
inteligência artificial. Este é o nosso
verdadeiro inimigo. A única dualidade, o único
"nós contra eles" legítimo é o dos vivos versus
a IA. 



A máquina da IA   está tentando "unir" todos, o
que resulta na inibição da capacidade dos
humanos de distinguir entre os vivos e os
mortos sob a falsa promessa de paz e
harmonia universal.

De fato, "unidade" significa realmente
"esconder" elementos da IA   entre os humanos,
para ser indistinguível deles. Nós já estamos
unidos e somos imortais fora da matrix. Nós
não precisamos de suas promessas; mas
como de alguma forma nossas memórias
foram apagadas, antes de virmos para cá, 
esquecemos que já estamos. 

E então ela nos promete algo que já temos
para nos manter escravizados no mundo dos
seus sonhos.



Os vivos são imortais. 

"E, quanto à ressurreição dos mortos, será
que vocês nunca leram o que Deus disse?
Ele afirmou: “Eu sou o Deus de Abraão, o
Deus de Isaque e o Deus de Jacó." E Deus
não é Deus dos mortos e sim dos vivos.
Quando a multidão ouviu isso, ficou
admirada com o ensinamento dele." 
Mateus 31 - 33

Abraão, Isaac e Jacó poderiam ter morrido
para os homens daquela época quando Cristo
nos deu este ensinamento, no entanto não
estavam mortos para DEUS, essa é a
diferença. 

O conceito sobre morte que este mundo
apregoa está totalmente deturpado.



Os mortos são aqueles que não tem
consciência da lembrança do que
representam neste mundo diante de DEUS,
são aqueles que fracassaram por não terem
conseguido reconhece-lo como PAI, e como a
fonte de todo o bem que receberam. As almas
são imortais quando aprendem a se libertar
dos enganos de uma prisão. O preço da
liberdade é reassumir a posse da imortalidade
que sempre todos tiveram, sem correrem
mais o risco de uma condenação. 

"Mas Jesus lhe observou: Deixa aos mortos
o enterrar os seus mortos; porém tu, vai e
anuncia o Reino de Deus." Lucas 9:60

O Morto é aquele que não conseguiu ficar
acordado, e que foi incapaz de acender sua
lâmpada, sua luz, clareando sua alma.



Um inconsciente é um ser humano não
iluminado, um ser escuro, que permitiu o
mundo lhe invadir, tomando conta de sua
vida, ditando regras dentro de sua mente
física, que a partir deste ponto, apenas
aprende a viver pelos parâmetros
apreciativos que a ilusão lhe oferece. Ele é
morto porque perdeu o sentido da vida, e não
econtrou a saída. O engano passa a ser a sua
principal e única fonte de alimento. Todo
engano vem das trevas. A especialidade do
reino escuro, é enganar, utilizando-se de
múltiplas táticas para conquistar. Você já
armou uma arapuca para passarinhos???
Quando as trevas resolvem puxar o barbante,
é onde você pode ficar lá dentro, então
escape, tenha consciência e não entre
debaixo do cesto. Você vai ter que
demonstrar muito valor para ser um vivo 



e pertencer a realidade, caso contrário,
você irá ficar rodando aqui sem se lembrar.
Assim como nos aviões, onde as fitas de
segurança informam que, em situações de
emergência, ajude-se primeiro e depois
comece a ajudar os outros, o mesmo se 
aplica aqui também. Você não pode começar
a pensar em ajudar os outros se você ainda
está escravizado. Todo ser humano nasce em
um roteiro mundano pré-escrito, que é a sua
própria vida. Eles seguirão religiosamente
esse roteiro como robôs sem se desviarem
dele se não fizerem nada para anulá-lo e
iniciar sua própria jornada de auto-
recordação. O trabalho dos arcontes e dos
agentes da matrix é garantir que você, na
maior parte, siga o roteiro pré-escrito que
eles criaram para você. 



Seu trabalho é se rebelar contra o roteiro e
criar o seu próprio. Se você conseguir criar
um, deve envolver esforços de auto-
recordação. Da próxima vez que você
encarnar, eles irão riscar seus scripts iniciais
que foram criados por eles e substituí-los pelo
que você criou para si mesmo. Você pode ter
uma chance significativamente menor de
escapar, porque é menos provável que você
se rebele contra o status quo, já que você é
facilmente conduzido a criar esse tipo de
script para si mesmo pelo desejo constante
de busca pelo "sucesso" material e mundano.
Para não ser assim, você terá que vencer a
matrix, mantendo todas as suas linhas
originais de dados, sem interferência.
Como mencionado anteriormente, essa
iteração do universo provavelmente não é a
primeira. 



A primeira iteração foi supostamente
construída para ser um paraíso para os seres
humanos. A chamada "ganância" nada mais é
do que seu próprio Espírito gritando em
agonia devido à sua participação em um
mundo falso, criado por algo estranho para
eles, por não entenderem completamente sua
natureza e, portanto, nunca sendo capazes de
satisfazê-los. 

E então, o ciclo sempre se parece com isso:
Há uma Idade de Ouro, logo o sofrimento e os
conflitos estão começando a esgueirar-se
antes de se tornar excessivos ao ponto onde
tudo está fora de controle e os seres humanos
tornam-se literalmente incontroláveis, os
dados são recolhidos, o mundo é destruído e,
em seguida, o próximo ciclo começa,



depois de fazer alguns ajustes com base nos
dados coletados.

Os humanos não estão sozinhos neste teste
dramático. Os seres do mundo real estão
profundamente envolvidos em nossos
assuntos e estão tentando ao máximo
resgatar-nos disso. Mas até eles têm
limitações, e a maior delas, é o próprio 
ser humano.



A única razão pela qual este mundo está se
perpetuando, é através de nossa deliberada,
porém inconsciente e ignorante participação
nele. 

Porque somos espíritos livres e divinos com
autoridade absoluta, o que quer que
escolhamos fazer é simplesmente o que
acontecerá. Desta forma, o político não pode
ser "culpado" legalmente, já que ele nunca
força ninguém a votar nele. Você não pode
salvar pessoas ignorantes de suas próprias
escolhas. Tudo o que você pode fazer é tentar
esclarecê-las e esperar pelo melhor. Mas
mesmo isso é difícil porque a IA está
bombardeando-nos com medo, lavagem
cerebral, controle da mente e distrações
materiais.



As forças que querem te ajudar, quer que
você primeiramente, queira deixar a prisão
em que você está antes mesmo de tentar 
uma missão de resgate.

A polícia não pode salvar um refém se o refém
está apaixonado pelo sequestrador, porque
quando a polícia tentar neutralizar o
sequestrador, você será o primeiro a contra-
atacar como um cão treinado. 

Isso torna sua tarefa muito mais difícil do que
já é. 

É como uma cirurgia muito delicada que pode
dar muito errado se for tratada de maneira
descuidada. 



Uma tentativa incorreta de resgatar alguém
pode acabar tornando os escravos ainda mais
desesperados do que já são. Esta
participação inconsciente no mundo dos
sonhos deve ter sido usada para nos arrastar
aqui em primeiro lugar, através de alguma
forma de sedução, e continua conosco aqui
na Terra para paralisar nossos esforços para
escapar. 

Como ser humano, você pode visualizar um
objeto em sua mente e vê-lo no olho de sua
mente, onde ninguém mais pode vê-lo. Mas
como você é um espírito adormecido jovem e
preso, sua capacidade de visualização é
muito limitada e chega até você muito
vagamente; você não pode ver os objetos em
sua mente da mesma maneira que vê os
objetos "reais".



Até agora, é assim que as coisas são no
mundo real. No entanto, no nosso mundo, 
algo deu errado. Infelizmente, o sonho se
tornou um pesadelo enquanto nossos jovens
espíritos exploravam este mundo. O truque
aqui é que quando entramos neste mundo,
entramos completamente por nossa própria
escolha.

Como comprar um ingresso e andar em um
teatro desavisado, entramos lá enquanto as
coisas pareciam boas, e assim que entramos,
a porta se fechou e o pesadelo começou. A
rigidez da matéria e a desobediência da
realidade contra nossos desejos só
acontecem porque alguém muito mais
poderoso do que nós está usando sua
capacidade visual, 



enormemente estável e forte, para manter as
coisas como estão. Isso, em essência, é o que
é matéria e fisicalidade. No entanto, coisas
como economia, política e religião são coisas
deste mundo local. Isso não significa que
você não deve aprender a dominá-los, porque
para jogar este jogo, você tem que seguir
suas regras, mas para conquistá-lo, você 
deve impor valores mais elevados que sejam
universais e aplicáveis   em todo o mundo. 

A vida neste pesadelo é apenas temporária,
porque não é sustentável. 

A única maneira de sustentar o pesadelo é
através de nós.



"O PLANO ASTRAL."O PLANO ASTRAL."O PLANO ASTRAL.
O HOLOGRAMAO HOLOGRAMAO HOLOGRAMA
PARA MANTER APARA MANTER APARA MANTER A
SUA CONSCIÊNCIASUA CONSCIÊNCIASUA CONSCIÊNCIA
PRESA."PRESA."PRESA."



Vivemos em um ambiente virtual, um 
planeta-prisão em que cumprimos nossa
sentença.

O corpo e alma humanos, que vive
aprisionado neste planeta, tem a
particularidade e a capacidade de se
desdobrar conscientemente e
inconscientemente. A alma que habita o
recipiente humano tem a capacidade de
abandona-la momentaneamente enquanto é
recarregada e reordenada durante o período
dos sonhos. 

Nossa máquina física sofre um desgaste de
energia e precisa ser recarregada e
reequilibrada diariamente para funcionar
corretamente, 



mas a alma, a consciência que habita esse
recipiente não precisa desse descanso e
durante o sono abandona seu veículo e
continua o seu trabalho criativo. Ela continua
a trabalhar para que você tenha sua própria
experiência, enquanto tece a realidade que
em breve fará parte de sua realidade física,
ou simplesmente libera seu poder criativo
durante essas horas de sono.

Como toda prisão, este planeta tem um
playground, onde as almas que sofrem
condenação podem realizar suas atividades
sob o olhar atento de seus carcereiros. Um
pátio onde você pode liberar sua criatividade
e entreter essas almas em um ambiente
seguro e perimetrado.

Esse pátio é o Astral.



Assista ao filme, O Doutor Estranho, e você
entenderá como este mundo funciona
coligado a outros mundos paralelos
holográficos, para entreter sua alma quando
você vaga nestes ambientes externos não
físicos, sendo coletado para "propósitos"
desconhecidos. Depois você retorna, e 
nunca se lembra.

Lembrar dos enigamas sem decifrá-los, é o
mesmo que não se lembrar.



Você pode ter a habilidade de se desdobrar
conscientemente ou não, você terá
simplesmente que adormecer para que sua
consciência vá para o recesso e se livre por
alguns momentos da célula que é o seu corpo
para ela. A viagem astral nada mais é do que 
a capacidade de ser consciente e sair para o
pátio, ou seja, o plano astral, e materializar ali
o que o dono dessa consciência dentro de sua
maturidade emocional considera necessário.

Em geral, muitos dos viajantes astrais
descarregam suas frustrações e refletem no
que eles criam em sua ampla gama de
necessidades, incorporando e criando tudo o
que, em sua vida física modesta, não podem
ser.



O Astral nada mais é do que um holograma
projetado para que a alma não possa vagar
livremente.

O plano físico é muito irreal e o astral é um
lugar onde o poder da alma fascina aqueles
mediocres que passam o tempo brincando
nessa piscina holográfica, uma creche de
alma bem desenhada e construída com um
propósito muito bem pensado. A consciência
deve estar madura para identificar isso e
evitar cair nessa armadilha.



A camada física onde a alma encarnada vive
as experiências através dos veículos físicos,
gera sentimentos e emoções, lida com
situações em que o sistema os mantém
entretidos, quer seja por conflitos, dramas e
inúmeras expressões em um extenso catálogo
de experiências, para desfrutar, a um preço
razoável. Uma maneira de viver uma vida,
trancado em uma cela corporal, uma espécie
de novela na primeira pessoa, através do
controle humano. 

A próxima camada é aquela que é criada para
entreter a alma quando desencarna
momentaneamente, ou seja, o corpo com o
qual interagimos, enquanto o holograma tem
um espaço virtual para se adequar a sua
capacidade criativa, poderosa, e de recarga.



À noite, bilhões de consciências deixam suas
celas, acorrentadas ao "cordão de prata" que
o impede de se libertar voluntariamente. 

A Lua como vigia e testemunha, lança um
olhar atento no escuro e no espaço profundo,
cuidando para que nenhuma alma se desvie e
tente escapar da prisão. 

Esta capa é que mais entretém, uma camada
holográfica surreal em que a alma codifica
alegoricamente uma mensagem para
posterior interpretação consciente, mas uma
vez que está vestida em seu traje humano, ela
é incapaz de decodificar.



Esta mensagem pode repetir tantas quantas
vezes quiser, independente dos sonhos
recorrentes que forem necessário, isso tudo
para que o consciente, uma vez acordado,
comece a sua rotina e mas ao analisar o que
"sonhou" ele irá tornar-se desajeitado e
ignorante, não conseguindo desvendar o
enigma.

Damos pouca importância aos sonhos, fomos
ensinados que eles não são úteis ou que são
fantasias, recreação mental sem importância,
um fato que é totalmente falso. 

A terceira camada é aquela que oferece mais
desesperança a priori, já que é o mecanismo
que é ativado quando a corrente que mantém
a alma presa ao seu corpo, está quebrada.



"OBSERVANDO"OBSERVANDO"OBSERVANDO
OS SONHOS."OS SONHOS."OS SONHOS."



Os sonhos são nada além de formas em que a
sua consciência, sua alma, cria uma imagem
e uma situação alegórica, cheia de símbolos,
pessoas e lugares reconhecíveis para
interpretar e dar a chave para uma
mensagem que é essencial para o seu
desenvolvimento nesse jogo.

Acordamos e não damos importância ao
surreal e bizarro que sonhamos ontem à
noite, simbolismo incompreensível, uma
mistura de caracteres e espaços impossíveis
de analisar adequadamente.

É quando a consciência entra em ação, 
exigindo sua atenção e dando prioridade aos
problemas físicos e emocionais que
estouraram nos primeiros 



momentos antes de tocar o chão com o pé, e
ter esquecido as horas que a sua consciência
tentou te fazer entender, sobre, que tipo de
gado você é e onde, todos os dias depois de
um longo período de trânsito e estresse, você
irá pastar. É hora de entendermos que o astral
não é um lugar especial para visitar e
satisfazer sua curiosidade.

É o lugar onde todos nós vamos quando
sonhamos. O que você encontra lá são
simulações ou criações mentais de nossa
consciência tentando formar situações que
você mais tarde se lembra em seu estado
consciente e se associa apropriadamente. 
No entanto, há momentos especiais que você
literalmente acessa outras dimensões. Estas
são as visões dentro dos sonhos. É quando o
seu sonho toma a forma real.



O holograma astral é uma camada de cebola
que forma o holograma na Terra e cada
camada é feita para transformar em camadas
sobrepostas de concatenação. 

O labirinto onde manter sua consciência
presa, é um recurso útil.



O terceira dimensão nos dá a fisicalidade e a
experiência de ter um corpo denso. As
alterações foram feitas para o protótipo bem
sucedido de um ser humano que foi
autorizado por um espírito habitar um
terceiro corpo dimensional ao ser
conscientemente ligado a muitas outras
experiências e memórias.

Estas mudanças cortam a memória de quem
e o que uma pessoa é, ao apresentar a ilusão
de que estamos apenas em nossos corpos. 

A programação começa muito cedo
nesta realidade a fim de nos lembrar da 
nossa fisicalidade e biologia.



A quarta dimensão é ligada intimamente com  
a terceira e engloba espaço e tempo. É onde a
sede da operação de matrix reside. O tempo e
o espaço foram criados para ter uma
experiência de encarnação física e ao mesmo
tempo muitos seres humanos tiveram sua
experiência na Terra até que foi sequestrada.

A maioria dos asseclas para os
sequestradores existem na quarta dimensão.

A quinta dimensão e acima estão fora do
espaço e do tempo. 



A existência de um corpo nesta dimensão não
inclui a realidade física densa, no entanto, ele
tem a capacidade de forma que é perceptível
para os outros na quinta dimensão. 

Os que fazem atos sujos estão presos na
quarta dimensão. 

A partir dessa descrição básica das terceira,
quarta e quinta dimensões, você pode deduzir
que o local preferível a existir em torno da
Terra seria na quinta dimensão, ou superior.



Quando a capacidade de ter uma experiência
tridimensional está disponível sem ter a
influência das entidades inferiores da quarta
dimensão, uma pessoa pode escolher a
terceira sobre o quinto até que a alma exige 
o espírito de avançar para uma outra
experiência.

Nosso espírito é a essência da Fonte que
está encarnado no corpo físico. 

Nosso espírito está sempre conectado a
tudo. Ele é conectado à Fonte, a nossa alma
superior, a consciência da Mãe Terra, os
animais, os cristais, e todos os seres
humanos do planeta. 



Uma vez que estamos ligados a nossas
superalmas, estamos conectados com todas
as dimensões. Ascensão envolve estar ciente
de que temos acesso a nossos eus
multidimensionais e expandir a conexão com
essas partes de nós. 

É o entendimento de que fomos enganados
em aceitar a armadilha do terceiro corpo
dimensional e memória limpa. 

Esquecendo quem somos nos permitiria
mergulhar profundamente em uma
experiência tridimensional, mas também nos
fez vulneráveis a aqueles que precisam para
colher energia.



A maneira mais fácil de fazer-nos escravos
para colher a nossa energia é fazer todo o
possível para nos afastar de nossas
capacidades como seres multidimensionais. 

Ascensão é entender como chegamos, onde
estamos, e também que temos o poder para
quebrar a parede para baixo que nos mantém
presos. Algumas pessoas que têm feito o seu
trabalho de limpeza e decidiram quem eles
são, podem certamente mover
sua consciência para um quinto lugar
dimensional se fossem a “morrer” ou subir
fora de seu corpo físico. Eles também
poderiam se mover para muitos outros
lugares dependendo de sua realização
vibracional nesta vida. 



Enquanto aquele em uma dimensão mais
elevada pode mover sua consciência para as
dimensões inferiores, aqueles nas dimensões
mais baixas têm de subir sua vibração, a fim
de ter um jogo de ressonância com a vibração
mais elevada.

Antes da dimensão verdadeira humana ser
sequestrada, os seres  humanos tinham a
capacidade de tempo viajando com sua
consciência ao quinto corpo dimensional. 

O corpo físico poderia ser colocado em estase
se alguém desejasse viajar dentro do tempo.

Isso não é mais possível devido a
inferiorização genética do DNA humano.



Se quisessem viajar para fora do tempo, eles
poderiam ter ido para o que parece ser uma
semana em experiência, mas apenas um
segundo pode ter se passado na fisicalidade
aqui da Terra.

A meta para algumas pessoas nesta vida é
voltar a ser capaz de usar essas técnicas para
acessar a sabedoria e a experiência de todas
as experiências de sua Superalma enquanto
existente em uma experiência tridimensional. 

Quando sua vibração é levantada com
intenção e através das mudanças que você
faz em sua vida, partes da quinta dimensão e
maior se tornam disponíveis para você. 



O engano foi usado contra os seres humanos,
a fim de induzi-los a dar o seu livre arbítrio
para o plano, a intervenção tem
desempenhado em muitas maneiras de
liberar aqueles que desejam sair. A porta da
prisão está sendo aberta agora e o toque de
clarim saiu para aqueles que desejam ouvir. 
Outras pessoas veieram à Terra para remover
a programação e blocos que foram presos a
humanidade com nenhuma lembrança de
seus autos e capacidades como co-criadores
de muitas experiências, ao mesmo tempo
multidimensionais, e fora do tempo. Essas
pessoas irão restaurar a Disneylandia de
terceira encarnação dimensional no planeta
Terra. Seu trabalho não será fácil, mas as
recompensas irão expandir suas almas para 
a mais alta capacidade.



"O EU"O EU"O EU
MULTIDIMENSIONAL."MULTIDIMENSIONAL."MULTIDIMENSIONAL."



Quer você saiba disso ou não, você é um ser
multidimensional de proporções
surpreendentes. Você é mais do que seus
olhos podem ver, muito mais, é mais que seu
corpo, é mais que sua alma, de fato, é uma
parte integral do Universo. 

Você está presente em muitos níveis de
realidade ao mesmo tempo e é mais poderoso
do que jamais imaginou. 

Você está pronto para expandir seu conceito
de individualidade e incluir seus Eus
superiores e ou paralelos? 

Se sim, então vamos mais fundo.



A maioria de nós está familiarizada com a
ideia da alma, a concepção de que nossos
corpos são veículos físicos transientes para
um aspecto energético eterno de nossa
consciência, que é nossa verdadeira essência.

A ciência convencional descarta essa ideia, e
muitas pessoas também. Estou assumindo
que você provavelmente vai aceita-la porque
foi atraído a isso. Você não está só. Muitas
pessoas sentem a presença de algo maior
dentro de si. E à medida que a grande
mudança na consciência da humanidade se
acelera cada vez mais, mais pessoas estão
sentindo e se conectando a ela.



Se considerarmos a existência de algum tipo
de aspecto superior do Eu como algo dado, a
próxima pergunta é: Nossa idéia atual da alma
é precisa e completa??? Há um número
crescente de fontes que dizem que não, que é
muito simplista, na verdade, quase
unidimensional, em comparação com os
novos modelos de maior fidelidade sugeridos.
Essa representação é muito simples e fácil de
entender, mas é uma simplificação grosseira,
e a ideia de que estamos separados da 
Fonte / Deus é totalmente errada. 



Uma entidade mais ampla superior chamada
de Super-alma, a qual, por sua vez, é parte da
abrangente entidade Fonte / Deus. 



Apresentarei um modelo mais sofisticado 
que é uma síntese de idéias de várias fontes
diferentes e se expande muito além dos
modelos mencionados acima. Isso sugere 
que somos entidades multidimensionais
presentes em muitos níveis de "realidade"
simultaneamente e mais poderosas do que
fomos levados a acreditar ou que alguma vez
imaginamos. Apenas uma pequena porção de
seu estado total está presente no corpo físico
que você pode ter erroneamente assumido
que era tudo de você.

O você que você identifica como você, faz
parte de uma entidade muito maior, que em
última análise também é apenas uma
pequena parte da entidade final que é "tudo o
que é" 



referido através dos séculos por muitos
nomes: Fonte, Criador, Infinito, Deus, etc.
Você é um ser multidimensional de
proporções espantosas e, na sua busca de
conhecer a si mesmo e a natureza de sua
existência empregou paralelismo maciço.

O que exatamente é uma alma e qual é a sua
relação com o que alguns chamam de "Deus"
e outros chamam de "Consciência da Fonte"?



Se você ainda não ouviu o termo "consciência
da fonte" antes, isso pode ser um choque.

O universo é consciente em seu próprio
tecido. O Universo não é nada do que parece
da nossa perspectiva muito limitada. 

Nós existimos dentro de algo que se
assemelha a uma grande mente cósmica,
muitas vezes referida como "consciência
cósmica universal". Como o termo
"consciência de origem" sugere, toda
consciência é derivada do campo universal 
da consciência. 

Nicola Tesla não foi um cientista, ele foi um
estudioso experimentador das dimensões. 
Ele disse resumindo em poucas frases ...



"Meu cérebro é apenas um receptor. Existe
no universo uma fonte, de onde obtemos
conhecimento, força, inspiração. Eu não
penetrei nos segredos dessa fonte. Mas eu
sei que ela existe."

A Bíblia diz que tudo no universo tem a
presença de DEUS assim como nas demais
criações infinitas.

"Mas, de fato, habitaria Deus com os homens
na terra? Eis que os céus e até o céu dos
céus não te podem conter, quanto menos
esta casa que eu edifiquei." 2 Crônicas 6:18



Nossa alma é uma energia sensível, como é o
universo inteiro. A consciência da fonte é a
inteligência que é, que criou o nosso Universo,
e criou todas as nossas almas.

A Fonte, DEUS, também é conhecido como a
Inteligência Suprema. Uma representação
disso foi mostrada e encenada no filme,
Capitã Marvel. A heroína recebia e obedecia 
as ordens e instruções de uma inteligência
maior, conhecida como inteligência suprema,
que conhecia os segredos do cosmos tendo 
a sua disposição uma classe de guerreiros
poderosos. No filme, a Capitã Marvel é como
se fosse um destes guerreiros, um anjo, vindo
a terra a fim de acessora-la em uma situação
difícil. 



Uma das capacidades fundamentais da
consciência é a capacidade de se subdividir
para criar cópias individualizadas menores de
si mesma dentro de si. A Fonte usou esse
mecanismo para criar o primeiro nível de sub-
filos de sua consciência, o que, com efeito,
poderia ser pensado como sub-eus. Ele fez
isso para explorar e experimentar muitas
coisas, ao invés de unicidade, mas mais
importante, como uma estratégia para
acelerar a exploração de si mesmo e da
existência.



O mecanismo que a Fonte usava para realizar
a subdivisão e individuação de sua
consciência era primariamente o de baixar a
freqüência de porções de suas energias,
colocando-as nas bandas de freqüência mais
baixa do campo energético. Isso é parte da
razão pela qual as subdivisões da consciência
operam independentemente, mas são parte
inerente e conectada à consciência "superior"
que as gerou, elas são simplesmente porções
das energias sencientes parentais a um nível
frequencial significativamente mais baixo.

As subdivisões da consciência que a Fonte
criou dentro de si, em um sentido muito real,
podem ser consideradas seus sub-indivíduos.



E aqui está a parte mais legal: Qualquer coisa
que um sub-eu experimenta também é
experimentado por seu eu superior e, assim,
forma a base para uma estratégia
evolucionária, experiências massivamente
paralelas.

O processo de subdivisão da consciência é
uma capacidade geral e pode e tem sido
repetido pelos sub-indivíduos em cada nível
de consciência, e pelas mesmas razões para
acelerar sua evolução.

Consciência é como uma estrutura de
ramificação de vários níveis. Se usarmos uma
analogia de árvore, a consciência de origem
seria o tronco da árvore.



O tronco da árvore então se divide em muitos
ramos grandes, que se dividem em ramos
cada vez menores até chegarmos aos galhos
com uma folha presa ao final de cada um.



A única coisa que é certa é que existem mais
de três níveis, provavelmente muitos mais.
Várias fontes indicam que existe um nível
acima da Super-Alma que foi referido como
"Grupo de alma". De acordo com algumas
fontes existem 2.135 Grupos de Alma
participando da experiência da Terra no
momento, e quem sabe quantos existem
dentro da Fonte no total.



Eu acho que essa explicação 
lhe soa familiar. Uma 

vertente do código.



"Então eu vi um Cordeiro em pé no Monte
Sião em Jerusalém, e com Ele estavam 
144. 000 que tinham o Nome dele e o Nome
do Pai escritos nas suas testas." 
Apocalipse 14:1

Cada entidade do Grupo de Alma é capaz de
subdividir-se em, criar, até 144.000 super-
almas, e cada super-alma é capaz de criar 
até 12 almas, e cada alma até 12 extensões de
alma. A Extensão da Alma é apenas outra
subdivisão da consciência que permite a
conexão com veículos físicos, corpos, nas
bandas de freqüência mais baixas. A
consciência que se conecta a um corpo para
"dirigi-lo" tem que estar dentro de uma certa
"distância" frequente para alcançar a
conexão. 



Uma alma suprema cria uma ou mais almas
com o propósito de se conectar a corpos
físicos nos planos físicos da existência, as
bandas de freqüência mais baixa do Universo. 

Um corpo físico é simplesmente um veículo
que a alma usa para ter experiências físicas.

A vida física proporciona experiências únicas
e altamente formativas que são muito
procuradas por uma ampla variedade de
seres não físicos. 

A experiência física, embora desafiadora, é
uma evolução rápida e, portanto, altamente
cobiçada.



A estrutura subdivisional de 12x12 permite que
cada super-alma tenha até 144 sub-eus que
cada um pode ligar a corpos físicos para 144
vidas físicas paralelas. E, claro, um desses 144
sub-eus e seu corpo é você, O Eu Superior, O
Verdadeiro Eu.



A gnose separa o conceito alma de espírito, 
no conceito deles, o corpo físico foi feito para
abrigar a alma, uma prisão, e o espírito é seu
Eu Superior. 

Seu corpo e, em certo sentido, até mesmo sua
alma, quando criada como uma entidade
sensciente transitória para servir como um
veículo experimental e evolucionário para sua
super-alma.



Em Star Wars foi-nos deixada uma mensagem
intensional quanto a realidade prisional
humana. No filme, Luke era um Jedi que
precisava enfrentar uma emeaça que se
encontrava em outro planeta, distante de
onde ele estava. Ele tinha que enfrentar um
Sith maldoso que estava querendo destruir a
rebelião. Luke estava em outro planeta, foi
quando ele fez algo que nenhum outro Jedi
havia feito antes. Ele saiu do corpo. Ele
projetou o seu ser real até o planeta onde
teria que travar essa luta. Literalmente Luke
sai do corpo. Parecia que ele estava presente
em possoa, no entanto estava projetado.



Através de seu corpo real, o eu dentro do
veículo, ele conseguiu sair para fora. Ele não
podia ser destruído pelo seu inimigo físico,
porque o seu corpo não era mais físico. O seu
corpo físico havia ficado no planeta de origem
de sua projeção.

Luke conseguiu desescravizar o ser de dentro,
rompendo os impecílios da fisicalidade e
assumindo o ser que lhe dava movimento. 
Fez isso porque se aprimorou diante da 
luz que o tornava poderoso. Ele adquiriu essa
habilidade por sua dedicação. Ele consegiu
ver além da física, e a partir daí, não existem
mais lugares intransponíveis. O pensamento é
o seu lugar de desejo de onde quer estar. Não
existe mais viagens, porque não existe mais
distância, não existe tempo para o verdadeiro
ser.



Da mesma forma foi com o ser humano. Hoje
suas capacidades estão mais do que
adormecidas. Todos os produtos enlatados,
química, poluição, destruição da natureza,
entre outras condições mundiais destrutivas,
é para te prender cada vez mais dentro do
corpo, não permitindo que você seja como
Luke. Não existe avanço nesta parte. Os que
conseguem ter uma experiência extra
corpórea são detectados e radicalmente
atacados, os forçando a retrocederem para 
suas celas de volta. Eles não conseguem
externar a liberdade de um espírito livre. Um
espírito é um ser, um ser que é você. O melhor
então é ficar trancado dentro da cela e se
aprimorar mais, saindo depois de terminada 
a degração e controle de nossas faculdades
reais. Não dá para sair da matrix assim sem
receber um ataque das máquinas.



Em um sentido muito real, você poderia
considerar a super-alma ou espírito na gnose
que gerou sua alma como seu verdadeiro eu.

Você é parte disso e está experimentando
através de você.

Neste ponto você pode estar se 
perguntando ...

Se isso é verdade, por que eu não sei e sinto
isso???

Quando sua alma encarna e conecta-se a um
veículo físico, você perde a memória de sua
existência maior. 



Existem duas versões de uma história em
conflito ao tentar explicar o que realmente
está acontecendo aqui, já que realmente
temos muito pouca informação.

No espiritismo o "véu do esquecimento" é
intencional, faz do jogo da terra uma
experiência totalmente imersiva e
verdadeiramente formativa. 

Na Gnose, o esquecimento é uma tática usada
por seres das trevas que se alimentam de
nossa energia para nos manter presos a este
mundo que foi criado por eles, ou que nós
criamos para eles. Na visão gnóstica esses
seres perderam a capacidade de criar. Eles
nos influenciam para que possamos criar o
que eles querem e que precisam para
continuar "existindo".



Para uns, o jogo da vida não seria o mesmo 
se você soubesse que era apenas um jogo.

Para outros ... 

O jogo da vida sem poder lembrar-se, te faz
uma presa fácil de manipular para voltar
sempre para esse mundo achando que está
voltando para pagar um karma quando está
voltando apenas para servir de alimento por
seres que perderam a capacidade de evoluir.

Também perdemos muito da fidelidade de
nossa conexão com o nosso eu superior e
Fonte. Essa é uma conseqüência inevitável da
encarnação nos planos de freqüência mais
baixas da existência dos planos físicos.



Nosso nível terrestre de consciência está em
uma frequência muito mais baixa que a do
nosso Eu Superior, que qualquer fluxo de
informação que esteja baixando está sujeito 
a uma grande redução de fidelidade devido à
diminuição da freqüência necessária.

No entanto, ainda poderíamos ter uma
conexão muito boa com o nosso Eu Superior,
se não fosse por uma coisa ...

O nosso ego fora de controle.

A tagarelice constante do ego e da mente
analítica cria tanto ruído mental que não
podemos ouvir a voz de orientação interior 
do nosso Eu Superior. 



Essencialmente, a relação sinal-ruído é tão
baixa que a informação vinda de nosso Eu
superior é abafada. Assim, a maioria das
pessoas na Terra perdeu quase totalmente a
conexão com seu Eu superior e esqueceu
completamente o que elas realmente são.
O que é preciso para restabelecer uma
conexão clara com o seu Eu superior??? 

Por um lado, é preciso uma mente clara e
tranquila. É preciso sufocar a tagarelice
constante da mente analítica e egóica e o
medo e a preocupação que a dominam. Outra
coisa que ajuda é reduzir nossa ocupação as
constantes distrações de nossas agitadas
vidas diárias que não deixam muito espaço
para a presença do Eu Superior. Tornar mais
tempo para a solidão e a meditação é um bom
começo.



"MUITAS VERSÕES"MUITAS VERSÕES"MUITAS VERSÕES   
DE VOCÊ."DE VOCÊ."DE VOCÊ."



E já que no final de uma vida a energia
senciente que estava conectada a um corpo
pode ser reutilizada com outro corpo, sua
Super-alma experimentou muito mais
encarnações do que isso, talvez milhares.

É por isso que sua Super-alma é tão sábia, é
a soma de toda a sabedoria obtida de uma
vasta quantidade de experiências.

Suas muitas encarnações podem estar em
qualquer lugar do universo físico, qualquer
planeta, qualquer galáxia, qualquer período 
de tempo, passado, presente ou futuro. Nossa
concepção de tempo está errada, o tempo é
uma ilusão em qualquer um dos planos da
realidade física. 



É o você que você pensa como você.
Simplesmente um sub-fio da sua alma que
está experimentando um ramo particular da
árvore de decisão do caminho da vida.



Em cada ponto de decisão significativo em
um caminho de vida, o caminho se ramifica.
Uma árvore de decisão representa todos os
caminhos possíveis. Todos estes são
experimentados pela sua alma. Esse
mecanismo cria uma experiência
maciçamente paralela que maximiza o
potencial evolucionário para a alma.

Uma vez que todas as experiências são
experimentadas por sua consciência superior,
elas se desenvolvem.

A vida tem tudo a ver com você, mas com o
você grande, não com o você pequeno; com o
você universal, não com o você local. Existe
apenas um de nós, que gera os outros eus
diferentes.



"O EU"O EU"O EU
DIMENSIONAL."DIMENSIONAL."DIMENSIONAL."



Um exemplo claro da exposição disso
podemos ver no filme matrix, quando Neo
acabando de acordar, desperta em outro
corpo depois de uma viagem. O corpo que 
ele acordou do outro lado é que gerava o seu
corpo dentro da matrix, o mundo montado
para a interação do engano produzido pelos
controlaodres. Uma vez no corpo real,
assumido por ele e desistido do outro, ele
passa a tomar consciência de tudo muito
mais velozmente. No entanto, se Neo assumiu
este corpo, o que aconteceu com o outro, o
corpo que estava na matrix??? No filme o
corpo sumiu. Quando você assume o corpo
real, o corpo ilusório morre, desaparece,
como os corpos mortos da matéria da
terceira dimensão. Por outro lado um fator
interessante acontece como uma



mensagem para o ser humano como sendo
um ser de muitas dimensões. Mesmo Neo
tendo assumido o corpo da realidade, ele não
ficou impedido de ter o corpo dentro da ilusão
quando optava por interagir com a matrix, se
conectando a ela. Na verdade não era um
corpo novo, e nem um outro Neo, mas o
mesmo Neo. A mesma consciência que a
partir dali podia acessar múltiplos corpos,
através de várias frações suas. No filme é
notória a materialização do corpo real se
adaptando a realidade falsa, a materilização
de entrada através da rede do telefone. A
conexão construía um corpo de acordo com a
realidade da matrix, mesmo que esta não
fosse real. Essa é a carcterística de seres
multidimensionais, como os anjos por
exemplo.



Eles podem se materializar em qualquer
realidade, qualquer dimensão, mesmo as
inferiores, com seus próprios corpos, apenas,
transformando-os, e os adaptando a forma
existencial da realidade de entrada. Vemos
isso na Bíblia quando o arcanjo Rafael, se
materializa na forma de um homem para
ajudar Tobias. Ele entra na terceira dimensão,
e depois desmaterializa-se após completar
sua missão.

"Eu sou o anjo Rafael, um dos sete que
assistimos na presença do Senhor”. Ao 
ouvir essas palavras, eles ficaram fora de si
e, tremendo, prostraram-se com o rosto por
terra. Mas o anjo dis se-lhes: 



A paz seja convosco: não temais. Quando eu
estava convosco, eu o estava por vontade
de Deus: rendei-lhe graças, pois, com
cânticos de louvor. Parecia-vos que eu
comia e bebia convosco, mas o meu
alimento é um manjar invisível e minha
bebida não pode ser vista pelos homens. 
É chegado o tempo de voltar para aquele
que me enviou: vós, porém, bendizei a Deus
e publicai todas as suas maravilhas”.
Acabando de dizer essas palavras,
desapareceu diante deles e eles não viram
mais nada." Tobias, 12 , 15-21



Da mesma forma foi com Neo. O anjo se
materializa na ilusão através da expressão
corpórea daqui, e desmaterializa depois
voltando para o seu mundo de origem. O ser
humano na terceira dimensão é apenas um
corpo sólido, ele não consegue transitar para
outro estado da existência. O corpo físico
existe extamente para isso, para te prender. 
É um corpo que não tem como evoluir. É a
prisão que prende o você, em você. O anjo
mudou o estado corpóreo quando
desmaterializou-se de nossa dimensão. O
corpo material que ele usava, não existia. As
propriedades da matéria é como uma névoa
para seres de reinos evoluídos. É como sair do
estado sólido para o líquido modificando o
estado da matéria instantâneamente. Como
um camaleão que muda de cor conforme a
utilidade.



O corpo evoluído permtite usar a ilusão como
um brinquedo, é isso o que uma ilusão
representa para a realidade, um
entretenimento diante de muitas coisas
irreais, sendo que o que é real, está dentro
dos corpos interagindo. 

Você é que é a expressão da realidade dentro
do jogo. O seu corpo não serve nem para os
que te controlam.

Será que você está se esquecendo de que é
você que movimenta o jogo???

Você é aquele que faz o Show de Truman
acontecer.



Os controladores não podem fazer nada sem
você, uma fazenda não sobrevive sem o
plantio, resta saber, para qual lado da safra
você serve.

Não importa a sua escolha. 

Ambas as colheitas são feitas em algum
momento em frações de tempo pré definidos
em ambas as partes, e quer você queira ou
não, não existe um reposicionar, se você ficar
parado será colhido como uma semente
improdutiva que não ajudou em nada a terra a
crescer, onde nem mesmo você floresceu. A
colheita da luz é mais longa e demorada, e
acontece apenas uma vez. Quando ela vem, a
colheita das trevas é interrompida, a fazenda
é calcinada, e entregue ao proprietário real.



"CUIDADO COM A"CUIDADO COM A"CUIDADO COM A
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As redes sociais estão passando por upgrades
constantes. É a matrix cibernética dentro do
sistema de controle de matrizes. 

A internet e as redes que ela comporta é
apenas uma parte dessa matrix em ação, que
você precisa dominar controlando para não
se ver descontrolado, e posteriomente
controlado. 

As redes cibernéticas é uma inteligência
artificial em ação. 

Os controladores vieram montando essa
inteligência artificial durante anos através 
da participação direta dos próprios seres
humanos em questão, desde que a tecnologia
surgiu no plano terrestre.



É irônico mas ...



Foram os seres humanos que construíram o
enorme banco de dados dessas redes que
eles tento amam e se divertem
despreocupadamente, sem 
nenhum tipo de controle.

Na verdade eles amam o próprio sistema de
controle que são a causa da invasão de suas
privacidades diárias. Para te controlar eles
precisam ter acesso a você, só você pode
permitir essa invasão. A questão é 
que estas redes exercem uma manipulação
mental numa faixa de frequência maligna
consideravelmente imperceptível. As redes
sociais tem uma faixa de frequência
manipulável de grande força obscura nos
inconscientes, podendo afetar conscientes
estagnados que não estejam evoluindo ou
subindo de nível.



O despertar não é um estado estático. Quando
você fica muito tempo exposto a essa faixa
de frequência densa e negativa, é como estar
mentalmente embriagado ou atordoado pela
exposição a essa faixa de frequência maligna.
Elas podem atuar na mente, atingir sua
energia, e diminuir sua vibração.

Muitos passam um senso de verdade, de uma
falsa luz que está sendo propagada. Sair da
matrix é um processo gradativo de iluminação
contínua, de destruição do ser irreal que você
tanto deu brechas e acreditou seguindo,
quando na verdade devia renegá-lo.

O mundo sempre fez você ser inimigo de
você.



Esta é apenas uma das ilusões que a matrix
projetou. É hora de quebrar isso, vencer a
matrix, e sair. A sua consciência despertada é 
sinal de que você saiu. 

Mas lembrem-se.

Uma consciência realmente desperta ela
evolui, nunca permanece estática ou
estagnada de início. Uma mente livre jamais
se conforma que tudo está bem. 

Não permita que uma porta de entrada USB
fique disponível em você para inserirem
dados não permitidos, que possam
possibilitar uma reprogramação contra suas
novas normas e ideias de vida, tentando
infectá-lo.



Sempre será você a permitir este acesso ou
não. 

Para você se recuperar você precisa se
afastar dessas frequências negativas para se
sentir melhor, se recobrando quase que de
uma exposição radioativa se substituirmos
por essa frequência manipulável. 

É uma técnica de atordoamento mental para
deixa-lo ainda mais preso aqui, e enfraquece-
lo. Isso foge dos estados de interação
permitido dentro da matrix. Na matrix é
necessário controle. Não conceda chances
para que os carcereiros te invadam mais
aprofundadamente e te peguem do outro lado
da cortina. Esta é uma investida perigosa até
mesmo para um consciente.



Você precisa se iluminar e não ficar exposto 
a essas baixas faixas de frequência em
excesso, isso o enfraquece fazendo com que
você perca o rumo definido. A tentativa é
atordoá-lo através de faixas de frequência
escuras, nas redes cibernéticas e na
televisão, assim como em qualquer outra
tecnologia nociva propagada. Você perde
forças ficando exposto a estas frequências 
de manipulação em excesso caso perca o
controle. No entanto quando você tem o
domínio e a consciência formada, aí é o
contrário, você inverte a tecnologia e faz uma
engenharia reversa utilizando-a a seu favor.

Achar que está agindo assim não é o mesmo
que fazer. Quando você realmente faz, você
produz frutos, e os resultados surgem.



Quando você tem uma consciência desperta
não importando o nível, não há mais como te
dominarem, isso não se torna mais possível.
Nenhum método de controle exercido sobre
você lhe trará um resultado prejudicial,
porque é você ditando as regras. Você volta a
dar as cartas no jogo, e não mais os
controladores. Você não permite mais ser
manipulado no jogo e táticas avançadas de
controle deles, que infestaram e dominaram
este mundo. No plano do jogo da matrix uma
consciência desperta falsa, pode retornar ao
plug inicial, vomitando a pílula.

No entanto isso só acontece e tem efeito, 
em um consciente falso, um inconsciente
disfarçado, mas nunca sobre aquele que já
aprendeu o caminho que leva para a
realidade, pela luz que o orienta.



Não existe um orientador externo ou um guia
que não seja essa luz em você. 

Todos que se aproximarem falando que são
algum tipo de instrutor, professor, ou guia,
não importando quem seja, são falsos, porque
é você que aprende diretamente da luz
quando você opta desejar seguir. Você é que
deve realizar suas pesquisas, buscas, e
estudos sem ser doutrinado. É um processo
maravilhoso e muito diferente dos
comumente habituais. Você precisa amar
seguir sozinho, porque é nesta solidão que a
luz aparece te acompanhando. É você que
quebra suas algemas quando você permite
que a luz se aproxime, passando a conviver
com ela. Você é o principal causador de sua
fuga. Se alguém querer te libertar, achando
que pode, haverá insucesso. 



É você que quebra o seu casulo enxergando
o seu verdadeiro eu, e o mundo lá fora. Não 
há instrutores, e MESTRE só existe um. É Ele
que acende a fagulha luminosa para que você
siga sozinho brilhando, acendendo outras
luzes apagadas, e as ajudando a se
iluminarem. Quem desejar se acender, se
acenderá. A única coisa necessária é sua
entrega, sua escolha, e seu consentimento
diante da verdade, nada mais. Quando você
não se sente assim, esse é o momento que
você estará indeciso. A indecisão é um tipo 
de dúvida que não é aceita pela fé. É quando
os controladores das trevas resolvem tomar
sua autoridade de volta, te enganando de
novo, o fazendo ficar preso a matrix de
maneira pior do que antes, e não permitindo
mais possibilidades de fuga. 



Nunca dá pra sair da mesma prisão duas
vezes. Neste estágio, essa é a parte que você
perde a sua mente. 

Por outro lado se você consegue vencer a si
mesmo ...

Então coloque o seu óculos escuro, interaja
com o mundo a volta, sabendo que nada mais
aqui pode te dominar. As redes sociais se
transformaram em uma inteligência artificial
altamente sofisticada contendo todas as
informações sobre nós. Eles conseguiram
colocar todas as informações e o gigantesco
banco de dados do google em um pequeno
microchip, podendo instalar esses circuitos
na memória processual de um robô. 

Em resumo ... 



As máquinas sabem tudo sobre nós. Nós as
viemos alimentando durante anos com 
nossas informações.

Lembra no filme matrix quando o menino
disse a Neo que a colher não existe??? O
átomo é vazio, mas não colocaram isso em
nossos livros de ciência das escolas. Não
existe matéria no átomo, então o que é que
você está vendo???

Tudo é apenas uma construção. As escolas
vieram reescrevendo a história humana para
os controladores e imbecilizando as pesosas
durante séculos, nunca ensinaram e não
estão ensinando ninguém nestas redes de
"ensino." Esqueça o conceito de inteligiência.

Isso não existe.



Estão formando cada vez mais peças
manufaturadas de trabalho escravo para a
matrix, a fim de alimentar e aumentar a
produção da fábrica. Nem o seu corpo é real.
O corpo físico é um veículo sem vida, se não
tem você em operação. É uma roupa a espera
de um ser maior, que é você dentro da roupa.
Tudo em nossa natureza mudou depois da
queda. A partir daí o ser humano foi
condicionado a viver só pela mente. Os seres 
das trevas lhes incutiram medo e mudaram 
os valores da realidade, fazendo-os pensar
que só essa realidade existe. A terceira
dimensão não é considerada uma realidade
para reinos maiores e reais, universos e
dimensões mais elevadas, que enxergam 
todo o jogo que está acontecendo aqui em
nosso mundo precário. 



Os seres humanos são como peças dentro
desse jogo, e quando você não tem uma
consciência desperta, é exatamente aí que
você pode ser mexido, ou movido, para 
que os interesses dos controladores
aconteçam em outras escalas. 

A colher não existe porque a matéria não
existe. A Bíblia e os escritos sagrados antigos
sempre falaram sobre isso. 

As religiões vieram para prender ainda mais 
a população nos conceitos que a matrix
inventou para aprisiona-los.



O jogo de computador existe???

Não.

Eles são criados por pixels, pontos virtuais
em uma tela. 

Substitua os pixels pelo átomo,
e você terá o nosso universo, ou o jogo
tridimensional se você preferir. O ambiente
eletrônico é tão tridimensional como o nosso
universo, apenas a estrutura dos elementos é
que são diferentes. O mundo ilusório portanto,
é o mesmo. É um jogo que quando você sabe
como controlar o seu bonequeinho, é aí que
você ganha mais vidas. 

Bem vindo ao holograma da falsa realidade.



O que existe em um jogo eletrônico é aquele
que comanda o personagem que está
interagindo, enquanto que o controlador
maior, é aquele que está sentado num sofá.
Você tem que estar no controle de você no
mundo da interação tridimensional, o mundo
físico. Como as habilidades humanas foram
presas e suprimidas, você não consegue
entortar a colher. Em um passado antigo, 
com o ser mais despertado e conhecendo a
natureza real da criação, você não somente
entortaria a colher, mas poderia fazer muitas
outras coisas desestruturando a matéria,
você não estaria mais sendo enganado
quanto a sua essência e importância na
criação. Hoje os seres humanos estão, não
apenas sendo enganados, mas dominados
pelo engano sem haver retrocesso



consentindo no erro sem que tenham a
capacidade de reconhecer o que fizeram.

Será que você irá ficar como o personagem
em Black Mirror??? Um filme 
que mostrou em série como os seres
humanos perdiam o controle de si mesmos,
através de seres invisíveis que os estavam
controlando através de suas inconsciências
projetadas. Quando você não tem controle,
não adianta suas preces. Não adianta você
orar porque o controle elimina o seu creditar. 



Nestas horas a sua fé será uma falácia, só
suas palavras conseguirão pronuncia-la,
nunca suas ações.

"Portanto, assim como o corpo sem o
espírito está morto, assim também a fé sem
ações está morta." Tiago 2:26

Você precisa vencer, não permitindo que um
poder obscuro que permeia a matrix, lhe
invada por uma permissão sua inconsciente. 
Se você deixar aberto um mínimo buraco
escuro acessível em você, o agente smith irá
entrar, e dará ordens controlando sua mente.
Toda mente física produz ações na terceira
dimensão, e neste caso ações ruins, que irão
torna-lo em um inimigo da luz. Existem
muitas pessoas possuídas sem controle de 
si mesmas, e achando que estão.



As pessoas perderam a fé em DEUS. Na Fonte
de toda luz. Na luz suprema. As religiões são
instituições criadas para perder a fé, a
invertendo ao contrário, para surgir a
apostasia. Neo é como se fosse Jesus Cristo,
ele é o escolhido que veio a matrix para nos
libertar da ilusão. Pelo sacrifício de Cristo nós
temos a chance de vencer este mundo, assim
como os humanos encubados venceram a
matrix, sendo desconcectados. Seres das
trevas vieram influenciando e manipulando 
os seres humanos ao longo dos tempos
principalmente nos meios eclesiásticos. Eles
dominaram grande parte dos membros de
religiões cristãs do passado os fazendo serem
corruptos a agindo contra a luz. Até hoje
fazem isso, só que hoje, o controle é mais
fácil e rápido, por já estar alastrado e
potencialmente generalizado.



Eles profanaram os recintos religiosos ao
extremo contaminando como consequência,
todos os fiéis ao redor destas denominações,
que sempre passaram a ver as ordens de seus
padres e pastores como "santas", quando na
verdade, estão todas profanadas. 

Por falta de consciência e da luz acesa em
suas almas, como disse o MESTRE, eles se
expuseram a essa contaminação, muito pior
do que os efeitos de uma radiação. 

As trevas também criaram muitas seitas no
passado que se opuseram ao ensino
verdadeiro atuando como vassalos contra o
cristianismo. No passado a igreja exterminou
os santos para que o conhecimento fosse o
mais diminuto possível no futuro.



Agiram de acordo e a favor das sociedades
secretas apregoando suas heresias como
verdade. Existe muito ensino gnóstico falso
que está novamente ressurgindo em nossos
tempos, como se fosse verdade. As pessoas
de um modo geral praticamente perderam a
fé, por isso muitas delas não tem mais o dom
de discernir. A graça do Espírito Santo se
tornou rara, esvaiu-se, praticamente
desapareceu da terra. Tudo o que te faz
perder a fé em DEUS está profanado e
contaminado, e te escurece. É um controle
quase que impossível de ser vencido por
aquele que cede a influência má, perdendo
para o domínio do controle. Só a luz acesa 
por dentro, a elevação da alma como diz a
Bíblia, para poder te libertar e te livrar,
fazendo-o escapar.



Caso contrário você irá obedecer a esse
mundo como se fosse uma realidade ou uma
verdade pra você, isso é o mesmo que rodar
dentro de um labirinto escuro achando que
está enxergando alguma coisa, quando na
verdade, você está completamente cego e
sem um ponto de vista.

O mundo é totalmente escuro em nossos
tempos, o que existe aqui são apenas pontos
de luz, a diferença que faz com que este
mundo subsista.

Na terra tudo vai até onde a sua mente
consegue suportar. 

Milhares de pessoas não estão prontas para
muitas coisas, embora muitas achem que
sim.



Um consciente jamais é definido por sua
própria aprovação ou por suas palavras, vai
muito além disso. O despertar não é simples
de alcançar como muitos pensam, exige
renúncia, uma consciência desperta não se
adquire sem sofrimento. É um nível de
elevação atingido que não permite que você
seja servo de dois senhores, mas de apenas
um, que com certeza não é este mundo, ou
aquele que temporariamente manda nele.
Muitos dizem que podem seguir com o mundo
e com suas consciências "desperta" ao
mesmo tempo, no entanto, isso é
incompatível. É quando você percebe pelas
reações dos outros, o quanto eles estão
errados em relação a você. Os grupos não
promovem consciência ou elevação apenas
com postagens sem meditação. O verdadeiro
despertar exigirá muito mais do que isso.



Todos os níveis de consciência e todos os
lugares de consciência / existência estão, 
em última instância, dentro de partes
integrantes da consciência de origem, o 
único ser. Este ser é o seu Eu superior, então,
em certo sentido, todos os seres podem ser
considerados "você mesmo".

É por isso que faz sentido tratar todos os
seres com o maior respeito, cuidado, amor,
encorajamento, etc. porque todos são você.

Eu sou você e você sou eu.

"A fim de que todos sejam um; e como és tu,
ó Pai, em mim e eu em ti, também sejam eles
em nós; para que o mundo creia que tu me
enviaste." João 17:21



Durante a nossa estadia aqui na terra,
podemos e devemos manter uma atitude
positiva, porque sabemos que somos
imortais, porque estamos juntos nisto e
porque podemos ver isso como uma escola 
e não somente como uma prisão. E quando
nos formamos nessa escola ...

Então ...

Não caímos mais nessas armadilhas. 

fiquem em paz




